

Solothurn, 25.09.2024

Medienmitteilung

Zu den Regierungsratswahlen 2025

FDP nominiert das Duo Hodel/Lupi

Die Delegierten der FDP.Die Liberalen Kanton Solothurn haben am Mittwochabend, 25. September 2024 entschieden: Sie steigen mit Finanzdirektor Peter Hodel und Kantonsratspräsident Marco Lupi in die Regierungsratswahlen.

Das Ziel ist klar: Die FDP will im März 2025 ihre zwei Sitze in der Solothurner Regierung verteidigen. Sie schickt dazu den amtierenden Finanzdirektor Peter Hodel aus Schönenwerd und Kantonsratspräsident Marco Lupi aus Solothurn ins Rennen. Die 135 Delegierten unterstrichen ihre Unterstützung für die beiden Kandidierenden mit Standing Ovations.

Auf Antrag aus der Delegiertenversammlung wurde eine Ausmarchung zwischen Marco Lupi und Roger Siegenthaler durchgeführt. Die Delegierten folgten dabei mit klarer Mehrheit der Empfehlung des Parteivorstandes und der Parteileitung und nominierten den Stadtsolothurner Marco Lupi.

Kontakt

› Stefan Nünlist, Präsident:

+41 79 460 15 90